Bilan du 31 Mars 2017 : Sport et Handicap

3 parrains pour cette journée :









Le matin a été consacré à la découverte du tennis de table pour les institutions. Deux institutions sont venues :

- IME La Source
- Foyer de vie « Les Elfes »

La matinée s'est déroulée sous forme d'ateliers :

- Viser / Tirer
- Parcours
- Echanges
- Robot

Chaque participant est reparti avec une médaille, des goodies et 2 séances gratuites au club de Saint Avertin Tennis de Table.



L'après-midi a été consacré aux écoles sur une sensibilisation du handicap. 2 classes :

- une classe de 4^{ème} du collège Jules Romain de Saint Avertin
- une classe de 4^{ème} du collège Saint Etienne de Chambray

4 ateliers:

• atelier : échanges avec les 3 parrains

• atelier : jouer avec un bras attaché

• atelier : jouer en fauteuil

• atelier : robot

Chaque joueur est reparti avec un bon de 2 séances gratuites au sein du club de tennis de table de Saint Avertin.



Le soir, un tournoi a été organisé « prends mon handicap » où le but était que tous les joueurs jouent en fauteuil roulant.

La soirée a commencé par une démonstration des 3 parrains de la journée.

21 équipes de 2 joueurs étaient présents. Une bonne ambiance.

La soirée s'est conclue par un repas campagnard.



Bilan:

Le concept a plu et le but est de refaire cela l'année prochaine en augmentant le nombre de participants sur la journée.

65 licences évènementielles ont été créées.

Tous les participants étaient ravis de découvrir le monde du handicap.

Un soutien PARIS 2024 a été fait tout au long de la journée.

Merci à tous les partenaires de nous avoir aidé pour la bonne mise en œuvre de ce projet.

Amandine BAUDUIN